
鹏鼎控股（深圳）股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参加【鹏鼎控股 2020 年度业绩说明会】线上交流的投资者 

时间 2021 年 04月 09 日 

地点 全景网路演厅 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼首席执行官沈庆芳先生、副总经理兼财务总监萧得望

先生、副总经理兼董事会秘书周红女士、独立董事张波先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 几点开始啊？ 

答：公司 2020 年年度报告网上说明会于 2021 年 4 月 9日

（周五）15:00-17:00 在全景网举办。 

2. 公司一季度报告披露时间是什么时候？ 

答：公司 2021年第一季度报告拟于 2021 年 4月 30日披露。

谢谢。 

3. 周总您好，公司去年如果剔除汇兑影响，业绩是达预期的，

那 21 年公司有计划采取什么措施来避免这种情况吗？ 

答：公司指定专业人员研究汇率变动，并合理安排外汇结

构和数量，同时，有针对性的开展包括远期外汇合约、外

汇掉期交易等金融衍生品交易以降低汇率变动风险。谢谢。 

4. 能否详细说说 adas 车用项目进展？未来车用这块预计将

占总收入的多少？ 



答：目前淮安第一园区的硬板厂开始了雷达板的相关认证，

软板已开始通过 Tier 1 的模具厂小量供货。汽车电子需要

培育周期，随着汽车电子化、智能化程度的不断提高，未

来对汽车电子产品的需求会有广阔的空间。谢谢。 

5. 芯片紧张下，据传苹果延迟 ipad 订单，情况属实？对公

司产生什么影响？ 

答：目前暂未对公司产生影响。谢谢。 

6. 沈总，今年多大了，还能干多久？ 

答：沈董个人情况敬请关注公司定期报告，谢谢。 

7. 目前有无在产业链上并购的考虑？ 

答：公司拥有专门的对外投资小组，通过积极的市场调研，

并综合考虑公司产业优势、未来发展战略等各方面因素推

进外延式发展。谢谢。 

8. 你好，公司新业务汽车用板营收会在定期报表里专项列明

吗？或是归为哪个品类中？ 

答：您好，目前公司定期报告中未单独列示汽车用板业务，

业务情况归为其他品类，谢谢。 

9. 我 51 的本什么时候能回本？ 

答：谢谢您对公司的关注，股市有风险，投资需谨慎。 

10. 股票下跌有何感想 

答：谢谢您对公司的关注，股市有风险，投资需谨慎。 

11. 2020 年汽车板占比情况？ 

答：公司切入汽车领域的时间不长，目前只给 Tier 1 模组

厂供货。目前这一业务占公司营收比重较小，但公司看好

未来智能驾驶对软板和高端硬板的需求，正在积极布局。

谢谢。 



12. 沈总，您好！请问今年贵司业绩不好或者有重大事项未披

露吗？为何股价一路下跌？ 

答：公司不存在应披露未披露的信息。股价的波动受许多

因素的影响，公司运营状况良好。谢谢。 

13. 董事长好，嘉宾好，感谢公司领导和员工的辛苦付出。请

问近期贵公司经营如何？最近股价持续下跌，是否有重大

利空未公布？谢谢。 

答：公司生产经营正常并严格按照相关法律法规履行信息

披露义务。谢谢。 

14. 公司股价最近半年跌幅超 40%，公司有没有什么稳市值的

措施，比如是否有回购或者增持公司股份等的相关计划？ 

答：股价的波动受许多因素的影响，公司运营状况良好。

公司将通过持续创新，不断提升技术水平与产品开发能力，

保持与世界一流客户的合作,不断加强公司在 PCB 领域的

竞争力与市场地位，并积极拓展新的领域，保持公司的可

持续发展。同时通过接待投资者线上线下调研、路演、券

商策略会等方式让市场及时、全面的了解公司。谢谢。 

15. 沈董：股价大跌作何感想，后续市场价值在哪里？ 

答：谢谢您对公司的关注，股市波动受诸多因素影响，公

司将持续做好经营管理，未来 5G 的发展及万物互联，将带

来电子产品更新换代和新产品的涌现，汽车电子、网通及

服务器等产品的发展将为公司软板及高精密硬板产品带来

广阔的市场空间。谢谢。 

16. 请问，1. 车用项目能否展开说一下进展，以及未来预计

收入的贡献占比？2. 缺芯、元器件，ipad 延迟对公司今

年规划的业绩指引有无超预期的影响？3. 有无并购的计

划？ 



答：目前淮安第一园区的硬板厂开始了雷达板的相关认证，

软板已开始通过 Tier 1 的模具厂小量供货。汽车电子需要

培育周期，随着汽车电子化、智能化程度的不断提高，未

来对汽车电子产品的需求会有广阔的空间。缺芯等事项对

公司经营暂无影响。公司拥有专门的对外投资小组，通过

综合考虑公司产业优势、未来发展战略等各方面因素，推

进产业链外延计划。谢谢。 

17. 请问怎么进行提问，为什么看不到我的问题？ 

答：目前提问投资者较多，公司正积极回复中，敬请耐心

等待。谢谢。 

18. 沈总，您好！贵公司近几年资本开支大，厂能扩张很快，

公司未来是否有足够的订单来填充这些产能，未来公司是

否会出现产能闲置状态？为了减少对大客户的依赖，近一

年公司在拓展其它新的优质客户有哪些进展？ 

答：公司有专业的行业及市场分析团队对行业发展及市场

需求作出研判，并以此来指导公司的资本开支等各项预算。

公司除大客户外，还拥有其他国内外领先品牌客户如：

Google、Amazon、Microsoft、NETGEAR、HP、Facebook、

SONY、Nintendo、华为、CISCO、TOSHIBA、PEGATRON、OPPO、

Vivo 等，以上客户均为公司未来业务增长的保证。除通讯

产品外,公司正积极布局 5G 及汽车电子等相关领域，同时

公司将持续加大研发创新，保持与世界一流客户的合作，

逐步提升自动化、智能化生产水平，建立“效率化、合理

化、自动化、无人化”的四个现代化制造工程。未来公司

将采用内生式发展与外延式发展并进的策略,不断加强公

司在 PCB 领域的竞争力与市场地位。谢谢。 



19. 沈董你好，请问今年 miniled 用板对业绩贡献如何？今年

营业额的增长点在哪？增长预期是多少？ 

答：淮安超薄线路板总投资约 16.14 亿元，今年产线将全

面投入生产。未来 5G 的发展及万物互联，将带来电子产品

更新换代和新产品的涌现，汽车电子、网通及服务器等产

品的发展将为公司业务发展带来广阔的市场空间。2021 年

公司计划实现营业收入328.36亿元至358.22亿元，较2020

年增长 10%-20%；计划实现利润总额 36.17 亿元至 39.46

亿元，较 2020 年增长 10%-20%；计划实现净利润 31.24 亿

元至 34.08 亿元，较 2020 年增长 10%-20%。以上预算指标

为公司 2021 年度经营计划的内部管理控制指标，不代表公

司 2021 年度盈利预测。谢谢。 

20. 苹果限产 MAC 和 iPad 对公司有多大影响？ 

答：未听说有相关情况，公司生产经营正常。谢谢。 

21. 苹果限产怎么影响？ 

答：未听说有相关情况，公司生产经营正常。谢谢。 

22. 公司目前产能利用率如何？ 

答：上半年为公司传统淡季。谢谢。 

23. 客诉的事情请董秘回复下是真是假？谢谢 

答：作为一个制造业公司，生产过程中出现些许问题是难

以避免的，关键在于如何及时高效的解决问题，使生产迅

速恢复正常。作为 PCB 行业的龙头企业，在与优秀客户合

作的过程中，公司已形成了快速的反应机制。通过对问题

的快速响应、快速解决到积极自省，公司能够在第一时间

解决问题，从而为客户制造出更满意的产品，提升公司与

客户的粘性。 



24. 沈总，您好！网上有传言贵公司因为产品品质不良遭重大

客户客诉索赔，该传言是否属实？ 

答：以上情况不属实，谢谢。 

25. 听说秦皇岛宏启胜被苹果罚款超亿元人民币，请问是否属

实？ 

答：您好，以上情况不属实，谢谢。 

26. 听说软板厂被取消 iphone14供应资格并处罚超过 10亿人

民币，请及时公告股民，以免我们承受爆雷重大损失。如

无此事还请澄清一下。谢谢老板！ 

答：该情况不属实。谢谢。 

27. 周总，您好！公司近几年依靠大客户发展势头较好，现在

公司体量很大是否到了一个发展瓶颈？未来公司的增长

点在哪？未来公司在大客户的份额是提高还是会下降？

公司近一年在拓展新客户上取得哪些进展？ 

答：未来 5G 的发展及万物互联，将带来电子产品更新换代

和新产品的涌现，汽车电子、网通及服务器等产品的发展

将为公司业务发展带来广阔的市场空间；未来公司将继续

保持与世界一流客户的合作，不断加强公司在 PCB 领域的

竞争力与市场地位；公司除大客户外，还拥有其他国内外

领先品牌客户如：Google、Amazon、Microsoft、NETGEAR、

HP、Facebook、SONY、Nintendo、华为、CISCO、TOSHIBA、

PEGATRON、OPPO、Vivo 等，以上客户均为公司未来业务增

长的保证。除通讯产品外,公司正积极布局 5G 及汽车电子

等相关领域，同时公司将持续加大研发创新，保持与世界

一流客户的合作，逐步提升自动化、智能化生产水平，建

立“效率化、合理化、自动化、无人化”的四个现代化制



造工程。未来公司将采用内生式发展与外延式发展并进的

策略,不断加强公司在 PCB 领域的竞争力与市场地位。谢

谢。 

28. 沈总，您对公司未来的发展前景持什么态度？公司在 PCB

行业已经是领头羊地位，未来公司能否做到像台积电这样

伟大的制造企业？祝愿未来公司能成为 PCB 行业中的绝

对王者！ 

答：我对公司未来发展非常有信心，我们的目标也是成为

PCB 行业的台积电，感谢您的支持与关注。 

29. 谢谢沈董出面辟谣！我继续锁仓陪伴业绩复苏，谢谢！ 

答：感谢您的支持与关注。 

30. 沈总，请预测下接下来股价走势，谢谢！ 

答：股价的波动受许多因素的影响，不是个人所能预测。

敬请投资者留意风险。谢谢。 

31. 沈总您好。日本旗胜的产能逐渐退出是否会对公司产生积

极的影响？ 

答：公司作为行业领先的 PCB 厂商，具备雄厚的技术研发

实力、及时快速的订单响应能力，以及高效的管理能力，

在市场竞争格局发生变化的时候，公司具备获得市场先机

的优势与机会。谢谢。 

 

交流过程中，公司接待人员严格按照有关制度规定，无未

公开重大信息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 04月 09 日 

 


